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マイルチャンピオンシップのレースコメントには以下のように書いた

すべてのレースに通じる事なのだが、

潜在能力、気配、落差と見て【これだ】、と入れ込んでコケた経験もあると思うのだ。

中内田や萩原清が、今週はこのレースだけなら、額面通り間違いなくダノンは勝つが、

このレースが目標とは限らない。人気馬10頭出してその内 7頭が消えても連対率は3割。

それを承知の上で  社台なりダノンから勝負をする訳だから、1点100円が常に無難(笑)

案の定、1番人気のダノンプレミアムの中内田厩舎の目標は

以下のように、ここではなく京都の7レースで勝つのが目標

続いて、2番人気の、ダノンキングリーの荻野厩舎の目標は

以下のように、ここではなく東京の6レースで勝つのが目標

ここで勝つのが目標だったのは、3番人気の音無厩舎だった、という結論。

我々にとっては、ゼニを賭けた生きるか死ぬかの【勝負】だが、しか～し

調教師にとっては、これは仕事であって、その都度の【勝負】なのではなく

しくしくと日々、計画通りに仕事をこなして行く経営の経過にすぎないのだ。

このレベルで競馬を見ている人など、世界を含めても滅多には居ない。

専門家らも含め、誰もが、どの馬が強いのかと、馬の能力の事しか頭にない幼稚なレベル。

競馬は、競馬の関係者らが営利を目的にやっているのだから

走ってみない事には分からないという訳には行かないのだよ



彼等は、馬券で儲けよう、などというそんなケチな規模の営利目的では無い。

企業経営で暇の無いお大臣らに、唯一、金で優雅が手に入るように馬を売る大規模な営利。

ディープインパクトの種付け料 一発 4000万円×1500頭。さらには海外からも注文殺到。

騎手養成所で教官が、騎手の卵に何を教えているか分かる

言われた通りに乗れないのでは使い物にならない　と教え込むのだよ

つまり、お前は先頭、お前は2番手、お前はケツから行って、ゴール前で

お前は3着、お前は1着、お前は2着、と指示通りに乗れるまで叩き込むのだよ。

それが何を意味するのかと言うと、先ほど書いたように、大規模な最終的営利規模達成の為に

調教師にとっては、これは仕事であって、その都度の【勝負】などではなく、しくしくと日々

騎手に指示して、計画通りに仕事をこなしていく経営の経過にすぎない為のものだからなのだ。

自分が、何百億円も種牡馬や牧場に投資している大規模な社台企業の経営者だとして、あるいは

それに追従する調教師や騎手の立場として全体図を考えれば【なるほどなぁ】と分かるでしょう。

こんな厳しい世の中だというのに、競馬関係者らは誰も倒産などしないし廃業者も居ないのだよ。

世の中は専門家らも含めて座頭市ばかり、座頭市の世の中が続く限りは彼らの繁栄も止まらない。

以前はご招待なので来たが、今年のジャパンカップにはとうとう１頭の外国馬も来なくなった。

一切の来日経費を持ち、歓迎会・観光・500万円のおみやげ付きの、その競馬を離れた企業体質に

他国があきれたのだよ。この事を25年間書き続けて来たが。他は書いた事も無い極力幼稚なレベル。

FAX時代には千人程も居た会員も、その日に儲からないと、ひと月も修行せずに去って行く

余りにも世間知らずな子供体質。切り方　焼き方　煮方も覚えずに料理人になどなれないし

今週こそ宝くじで絶対に儲けようとしているその幼稚な感覚では何をやっても無理だと思う。

QDNを長年継続している人達の共通点は 【ここだけは、誰にも知られたくない】なのだ。

それはダメ。もっと人に知らせないと、ダメなのだよ。自分さえ良ければの精神ではなく

もっと多くの人にクチコミで知らせて増やさないと  QDNがなくなる、と悲壮的に考えて。

面白動画に2千万人ものアクセス　一体毎日　携帯電話で何を見て、何を探しているのだ

こんなジャラ銭で、10万も儲けられる可能性のあるものが、世界中の どこにあるのだよ。

　ネットに散乱するインチキ競馬サイトが、すぐにコピーしに来て、それで人を騙すので　コピーは禁止なのです。

携帯で、物凄いスピードで次から次へと見ているだけで、読んでないから、まったく心に残らない。

今日のコメントは短いので、落ち着いて３回読み返し、以後の自分の為に、頭に叩き込んで下さい。


